



LA NOVILLADA DE AYER

Ernesto Pastor y Jardinero (hijo)

Con una entrada regular se celebró ayer la novillada organizada por el veterano banderillero Francisco Hernández (Jardinerito)...

honda es también condenado al tueste.

El público pide que banderilles al matador, y Pastor, complaciente, coge las de trueno...

VIDA RELIGIOSA

San Antonio. Solemnísima Seisena al ángelico joven San Luis Gonzaga, a las ocho y media de la noche...

Madre de Dios.—Por la mañana a las siete.

LA DIVISION DE FLETES. Telegrama del señor ministro de Hacienda, recibido por el señor Miró...

Las huelgas

Los carpinteros. Ayer, como teníamos anunciado se reunieron en el salón de sesiones del Ayuntamiento...

MULA

Homos tenido el gusto de saludar a los aplicados estudiantes que cursan en esos centros docentes señores don Luis Pérez Sáez, don Aquilino y don Constantino Herrera del Toro...

ARANDELA

En el templo de Santo Domingo se ha efectuado el matrimonio de la bella y distinguida señorita Josefita García Rizo y el señor don Emilio Botía Molina...

amigo es el justo dolor que sufre por tan irreparable pérdida.—Corresponsal.

Aviso importante

A los exportadores de esta Región. El consul americano en Almería nos dirige la siguiente carta y aviso: Sr. Director de EL LIBERAL...

El veraneo regio

A Santander. Madrid 16.—A las 2 f. El día 2 o el 3 del próximo mes de Julio marcharán los reyes a Santander...

Protectora de los Pobres

DIA 16 DE JUNIO DE 1918. Número premiado 144. Listas vendidas por el día 17, 88. Vocal de semana: don Diego Salmerón.

NOTICIAS

En nombre de nuestro compañero de redacción don Ramiro Pinar, damos las gracias a las numerosas amistades que, con motivo del fallecimiento de su hermano don Alejandro, secretario del Ayuntamiento de Caravaca, le han acompañado en su pena...

Tuberculosis, Anemia, Consunción

“Histógeno Llepis”. Ha pasado por Murcia don Joaquín Fajans, director gerente para España de R. G. DUN & C.º de New-York, en su visita de inspección a la sucursal de Murcia...

Malas digestiones

Con frecuencia notan los enfermos la lengua sucia, mal olor de aliento, aguas de boca, estado bilioso, inapetencia, abatimiento, tristeza después de las comidas, eructos agrios, gases, proisris, vahidos, pesadez de cabeza, ruidos de oídos, vómitos, dolor. Todos estos síntomas se curan con el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

SEVILLA

Retraso del expreso. Madrid 16.—A las 2 f. El tren expreso procedente de Madrid llegó con gran retraso a consecuencia de un descarrillamiento ocurrido a un tren mercancías...

Asuntos militares

Debían presentarse en la Comandancia militar de esta plaza para asuntos que les interesan, los individuos que se mencionan: Ignacio Salmerón Barrros, José Mengual Cano, Francisco Balanza Salvador, Teodoro Molina Estrada, Luis Ors Segura y Luis Carbonell Lena...

EN ROMA

CERTAMEN LITERARIO

Anoche se celebró con toda solemnidad el Certamen literario que la Congregación Mariana de San Antonio, ha organizado. El teatro ofrecía un brillante aspecto; palcos, plateas butacas y demás localidades, estaban completamente llenos.

No es el deseo, serenísimo señor, dignísimas autoridades que representáis a la ciudad siete veces coronada; señoras y señores. No es el deseo de exhibir cualidades y dotes oratorias, que jamás poseí, la causa que me induce a dirigir mi humilde y modesta palabra, a un tan respetable auditorio, como el que en estos momentos me escuchas.

La mortandad infantil

Uza adhesión. Madrid 16.—A las 2 f. La Junta directiva de la Casa del Pueblo ha acordado adherirse a la compañía que ha iniciado el profesorado radícoo con motivo de la excesiva mortalidad infantil en la Inclusa...

El primer acoestí resultó autor don Leopoldo Ayuso, cuya poesía fué leída por la niña Juanita Azoria. Don Manuel Guerrero, de Caravaca, resultó autor de la composición premiada con el segundo acoestí.

En la composición premiada con el tercer acoestí figura un poema de don Ramón Reyes. El primer premio de prosa a don Angel Mencyo, de Burgos, por su composición «El borracone».

Los temas del concurso literario son fé y patria. Habla de la fé. Presenta frente a la Juventud organizadora del acto aquella otra que encorrada en un excoepción trascendental informa sus manifestaciones e ideobalismo a lo Bombs, en humanitarismo a lo Tolstoy y en terrorismo literario a lo Pórk. Evoca tiempos en que lo mismo nuestra mocedad que rezozaiba y corría aventuras, que la que estudiaba a la luz de los velones coaventuales, no apagados en la fé y era un regocijado bullicio la expansión jubilosa de un siglo viril.

Traza un recorridio histórico de las armenidas de ciencia, razón y fé que fueron sustancia de nuestro carácter nacional y deduce, como demostró Meléndez Pelayo al historiar las audacias del perasamiento español, al explicar la influencia del Santo Oficio en la Ciencia, al destruir las falsedades del enciclopediaismo francés, al reconstituir el edificio de la Ciencia española, que al en apitudo clarifíca ni en libertad para investigar, tuvimos nada que evidiar a las demás naciones destruyedo la burda patraña que atribuye nuestra decadencia a nuestra intolerancia y nuestra in tolerancia a nuestra fé.

Habla de la crisis del patriotismo, de nuestros desastres colonias. Hace un elogio de las virtudes y la entera del pueblo español. Combate a los cosmopolistas y desarraigados que consideran de mal gusto los esteros patrióticos. Dice que cuando se pierde la independencia intelectual es así a punto de perder la geográfica. Exalta el patriotismo explicado en qué debé consistir y dice que no basta con entregar la sangre para defender el suelo, porque eso también lo hace por lastimo según la frase de Gaynet, los salvajes siue que es necesario entregar siempre las energías del alma para el engrandecimiento de la gran familia en cuyo seno se ha nacido. (Aplausos)

Hace un llamamiento a las derechas y clases de orden para la restauración de los conceptos de fe y patria. Dice que cuando circulan los principios más disolventes del orden social sería suicida la desunión y no tendrían derecho a quejarse si los de enfrente respondiendo a brutales llamamientos, entrarán a saco en la civilización y destruyeran sus fundamentos. (Grandes aplausos)

Concluye diciendo que por el honor de la fé, por el porvenir de la patria que simboliza el joven príncipe presidente se fundaa en un sentimiento de amor a España. Al terminar el ilustré orador, resuena una ovación entusiástica, que dura algunos minutos. Fué un acto solemnisímo. La fiesta celebrada anoche alcanzó un éxito extraordinaio consiguiendo un gran triunfo para sus organizadores.

La mortandad infantil

Uza adhesión. Madrid 16.—A las 2 f. La Junta directiva de la Casa del Pueblo ha acordado adherirse a la compañía que ha iniciado el profesorado radícoo con motivo de la excesiva mortalidad infantil en la Inclusa. Mañana se celebrará un mitin.



